

## Néstor y Perón un solo corazón nacional y popular







## Prólogo

La Argentina es un país que tiene mucho para sentirse orgulloso.

Más allá de las trilladas referencias a los cuatro climas, a los cinco Premios Nobel y a los muchos éxitos deportivos, nuestro país – o "nuestro pueblo", mejor dicho – ha sabido parir un único movimiento que, en dos momentos clave de su historia, transformó la sociedad y supo darse un presente de desarrollo y de Justicia Social.

A mediados del siglo pasado, fue el Peronismo, la irrepetible creación del general Perón y su compañera Evita, quienes nutrieron de valores, de sentido y de herramientas a un país y a una sociedad que ya no volverían a ser los mismos.

El pueblo tuvo sus días más felices y los trabajadores vieron hechos realidad sus más ambiciosos anhelos. Indiscutiblemente, los niños fueron los únicos privilegiados; y lo que hoy podría ser considerado "lo normal", "lo habitual" fue, en ese entonces, la transformación social y política más importante que tuvo nuestra Patria, y que, incluso, trascendió nuestras fronteras.

Mucho tuvieron que hacer quienes nos combatieron, y les llevó más tiempo del que se imaginaban.

En su tarea, no dudaron en echar mano hasta los métodos más inconfesables. No tuvieron la misma moral y ética republicana que hoy nos reclaman, cuando bombardearon "nuestra plaza", cuando proscribieron y prohibieron a nuestro movimiento y a nuestros dirigentes, cuando nos prohibieron decir sus nombres, tener sus fotos, cuando los persiguieron, cuando los condenaron al exilio, cuando los encarcelaron, cuando los torturaron, cuando los fusilaron o los desaparecieron, cuando propiciaron golpes de Estado, cuando corrompieron a gobiernos democráticos, cuando nos reprimieron, cuando nos quitaron nuestros derechos, cuando nos "desesperanzaron", cuando nos echaron a la calle.

Así empezamos el nuevo siglo; sin presente y sin mañana. Despojados de todo lo que habíamos obtenido en cada una de nuestras luchas, y casi tan pobres y desprotegidos o más que nuestros padres o abuelos.

Pero esa oscuridad también supo parir un nuevo tiempo, un nuevo camino, una nueva luz que nos fue llevando hacia la recuperación de todo aquello de que nos despojaron.

Este tiempo, este camino, esta luz, esta recuperación de lo que nunca debió dejar de ser "nuestro" tiene dos nombres que quedarán para siempre en la historia de nuestra Patria: Néstor Kirchner y Cristina Fernández de Kirchner.

Junto a ellos hemos vuelto a transitar los senderos de la vigencia de nuestros derechos como trabajadores y ciudadanos; hemos vuelto a sentirnos parte de una construcción social más justa; y hemos visto ante nosotros

transformaciones que no imaginábamos. En definitiva; hemos vuelto a creer.

No en líderes mesiánicos, ni en soluciones mágicas, ni en espejitos de colores. Sino, fundamentalmente, en nosotros mismos.

Aún queda mucho por avanzar, consolidar y fortalecer.

Quienes nos combaten, no tendrán reparos a la hora de impedirlo, como no los tuvieron en el pasado.

Es por eso que este Libro Agenda no es un simple instrumento ordenador de nuestras actividades cotidianas; sino una ayuda para no perder de vista lo que hemos logrado, lo que también perdimos y recobramos, y todo lo que aún nos queda por transitar.

En ella, imaginamos un diálogo entre los ex Presidentes Juan Domingo Perón y Néstor Carlos Kirchner, donde repasan las distintas circunstancias por las que les ha tocado andar, para que tengamos presente ambos legados, a la hora de emprender nuestra tarea diaria.

Qué mejor que utilizar el libro agenda que sacamos todos los años, y en los últimos tres con dedicación exclusiva a nuestra Compañera Eva Perón y sus actos de gobierno en favor de nuestro pueblo, para afirmar nuestro apoyo incondicional a este modelo productivo con justicia social y a nuestra compañera presidenta Cristina Fernández de Kirchner.

Y fue la memoria de Evita que siempre nos conduce como máxima referencia al general Perón, y el respeto, cariño y admiración que Cristina tiene para con Néstor, lo que nos llevó a pensar en este diálogo imaginario del *Flaco y el General*. Fundamentalmente, en reconocimiento a ellas, que en distintas épocas hicieron y hacen por los trabajadores.

Nuestro Gremio ha estado presente en este derrotero de la historia de nuestro país, y hoy es un actor fundamental del modelo de crecimiento económico, basado en el desarrollo industrial con inclusión social.

De ello nos sentimos orgullosos, como trabajadores y como ciudadanos de nuestra Patria.

Pero también, por haber sido y seguir siendo parte del único movimiento que provocó dos transformaciones sociales, a pesar de todo lo que han hecho por destruir lo que hemos sabido construir.

Profundizar y consolidar lo realizado y lo conseguido, y apropiarnos de lo que nunca deberá dejar de ser nuestro, es la tarea a emprender.

iManos a la obra!

Ricardo Pignanelli

Secretario General Consejo Directivo Nacional - SMATA





